

## Judo - Deutsche Meisterschaft

30.03.2013 14:27 von Jens Arnold (Kommentare: 0)



Alexander Engel trat hochmotiviert den weiten Weg nach Frankfurt/Oder zur Deutschen Meisterschaft der U21 an. Allerdings kommt an „schlechten Tagen“ manchmal einfach noch „Pech“ hinzu. In seinem ersten Kampf stand ihm ein Kämpfer aus Nordrhein Westfalen gegenüber. Er gewann diesen Kampf nach 4 langen Minuten mit Yuko (kleiner technischer Vorteil). Im nächsten Kampf stand Alexander der amtierende Deutsche Meister gegenüber. Alexander machte es seinem Gegenüber nicht leicht. Den Angriffen seines Gegners konnte er zumeist ausweichen oder er landete auf dem Bauch. Nur knapp unterlag er, nach der vollen Kampfzeit. Da sich sein Gegner allerdings verletzte und nach seinem Sieg nicht weiterkämpfte schied auch Alexander aus. Das KO-System mit doppelter Trostrunde, welches ab der U21 gekämpft wird, lässt nur die Kämpfer in die Trostrunde die gegen den späteren Finalisten verloren haben.